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第37回三豊市子ども・子育て会議 会議録（要点） 

 

日時 令和 6 年 12 月 16 日（月）10 時 00 分～10 時 56 分 

場所 三豊市役所 西館大会議室 

出席者 【委員】15 名中 12 名 

元井委員（会長）、前田委員（副会長）、金山委員、久保田委員、松岡委員、 

藤田委員、田井委員、白川委員、喜田委員、米田委員、宮﨑委員、行燈委員 

（敬称略、順不同） 

【事務局】 

健康福祉部：田中部長 

子育て支援課：千代課長、藤川課長補佐、冨田課長補佐、細川副主任 

保育幼稚園課：橋村課長、森課長補佐 

教育総務課：森課長 

学校教育課：内田課長 

会議次第 1.あいさつ 

2.議題 

(1)「三豊市こども計画」（仮称）素案について 

(2)パブリックコメント実施要領（案）について 

3.その他 

開催形態 公開（傍聴者：0 名） 

会  議  概  要 
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○開会 

 

○会長あいさつ 

 

○議事 

 

議題 1 

「三豊市こども計画」（仮称）素案について 

 

〇香川県のこども計画の策定状況 

・現在「第２期香川県健やか子ども支援計画の変更について」計画素案のパ 

ブリックコメントを実施している。 

・県は令和７年度に次期計画の策定を行うことから、来年度以降に再度内容 

を確認し、市の計画を見直すかどうか検討する。 

 

〇「三豊市こども計画」（仮称）素案について 

・第１章 計画の概要 

・第２章 子ども・子育てを取り巻く状況 

・第３章 教育・保育事業、子育て支援サービス等の状況 

・第４章 調査結果について 

・第５章 基本理念と施策体系 

・第６章 施策の展開 

・第７章 就学前教育・保育事業、地域子ども・子育て支援事業の 

     量の見込みと確保方策 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

A 委員 
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 今の説明についてご質問、ご意見等があればお願いしたい。 

 

 来年度、香川県の計画にあわせて市のこども計画を見直すという考え方で

よろしいか。 

 

 県の計画は、１年間期間を延長する形としているため、今年度は市の計画

に影響するような大きな変更はない。来年度に策定予定のため、令和７年度

に市の計画もあわせて見直しを行うかどうか検討する。 

 

一時預かり事業については、土曜日預かりが可能な民間の施設が増えた

が、公立保育所における土曜保育のあり方については、従来から話をしてい

るとおり、検討いただきたい。日曜保育の実施についても検討いただきたい。 

また、令和８年度から実施される「こども誰でも通園制度」は、どのよう 

な方法で実施するのか。これから実施にあたっては、現場の声を聴いて欲し 

い。少子化の影響もあるため、幼保連携の推進に係る取組みを今後も計画的 

に推進して欲しい。 

 

 今年度、保育幼稚園課が実施したアンケート調査においても、公立の土曜 

の午後の保育や、日曜保育、延長保育について要望があった。必要な施策と 

して検討を進めているが、保育士の人員と財源の確保の課題があるため、現 

在実施できていない状況である。今後も検討していくこととするため、ご理 

解をお願いしたい。 

 「こども誰でも通園制度」については、国の制度として令和８年度から開

始となるため、三豊市でも現在調整を進めているが、課題としては休日保育

と同様に、保育士の人員と財源の確保の課題がある。今後も国の進捗を確認

し、市の施策として落とし込んでいく予定。実施に当たっては、国の指針に

基づいて事業を行うが、公立だけでなく民間で実施する場合も想定できるた

め、民間事業者とも話し合いができる場を設けていきたいと考えており、引

き続きご協力をお願いしたい。 

幼保連携の推進については、現在保育幼稚園課で就学前教育・保育総合計

画の見直しを行っており、詫間地区については令和７年度中に統合を進めて

いるが、三野町・高瀬町については、旧町からの幼稚園数を保持したままの

現状があり、それぞれの施設で人数が減少し小規模体制となっている。 

現在見直しを行っている就学前教育・保育総合計画の中で、今後、統合に

ついて検討するように明記する予定としているため、今後もより良い環境整

備ができるよう、進めていきたい。 

 

少子化やコロナの影響もあり、こどもたちの状況は劇的に変化している。

保育士確保の話があったが、人員配置等の基準については今後検討したほう

がいいのではないか。会議では真意をついた意見も出ていることから、今後

も行政施策の担当者は真摯に意見を聴いて欲しい。 

また、15 ページに誤字があったため、修正をお願いする。 

 

議題 2 

パブリックコメント実施要領（案）について 

 

 計画の素案について、市民から意見を募集するため、パブリックコメント 

を実施する。意見募集期間は、令和７年１月２７日から２月２５日まで。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

今の説明についてご質問、ご意見等があればお願いしたい。 

意見がないため、これで本日の議事は終了としたい。 

 

〇次回の日程について 

 第３８回会議は、３月１７日（月）午後から開催する予定。 

 

○部長挨拶 

 

○閉会 

 

 


